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**** for English see below *** 
 
Liebe Mitglieder, liebe Regionalbeauftragte, liebe Unimog-Freunde, 
 
wir hoffen, Sie sind gut ins neue Jahr gestartet. Wir sind voller Hoffnung, dass sich die Corona-
Lage bis zum Sommer (und vor allem bis zu unserem Jahrestreffen im August) entspannt. Anbei 
einige Infos für Sie. 
 
 
 
MITGLIEDERVERWALTUNG 
Mitglieder 
Unser Verein zählte zum Jahresende 7.650 Mitglieder. Im Januar konnten wir 61 neue Mitglieder 
begrüßen, somit hat der Club nun 7710 Mitglieder. Mit der Neuaufnahme eines Mitglieds aus Peru 
ist der UCG nun in 46 Ländern vertreten. 
 
Beitragseinzug 
Im Februar 2022 steht der Beitragseinzug bevor. Bitte stellen Sie sicher, dass wir die korrekten 
Bankdaten von Ihnen hinterlegt haben. 
 
Mitgliederverteilung 
Im anhängten Dokument finden Sie die Mitgliederverteilung zum 01.01.2022 
 
 
 
NEUIGKEITEN AUS DEN REGIONALGRUPPEN 

 
Hamburg/Schwerin 
Lange Zeit gab es in der RG Hamburg/Schwerin nur einen 
Ehrenamtlichen, der die RG betreute. Doch nun erhält Henning 
Heitmann (Regionalbeauftragter) Unterstützung durch seine 
Lebenspartnerin Anna Meier. Sie wurde als Stellvertreterin 
gewählt und wird Henning nun mit Rat und Tat unterstützen. Wir 
freuen uns über die Frauen-Power aus dem Norden. 

 
 
 
 
Foto: Jürgen Gerbig 

 
 
 
NEUIGKEITEN AUS DER GESCHÄFTSSTELLE 
Messe Stuttgart 
Die Retro Classic in Stuttgart wurde von März auf April verschoben. Die Messe soll nun vom 21. 
bis 24. April 2022 stattfinden. Weitere Details sind derzeit noch nicht geplant. Der UCG ist wieder 
gemeinsam mit dem Unimog-Museum mit von der Partie.  
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Messe Essen 
Die Messe Essen findet statt. Jedoch ohne Teilnahme des Mercedes-Benz Museums und des 
Classic Bereichs. Somit hat auch der UCG seine Teilnahme abgesagt.  
 
Teile-Informations-System 
Da sich die Anfragen zum Thema TIS häufen, hier die aktuelle Information hierzu: 
 
Die Umstellung vom EPC auf das TIS verlief sehr schlecht. Viele Mitglieder, haben keinen Zugriff 
erhalten. Inzwischen ist bei der Daimler AG die unternehmerische Trennung in eine Pkw- und eine 
Nutzfahrzeug-Aktiengesellschaft erfolgt, was die Sache nicht vereinfacht hat. 
 
Wir stehen in ständigem Kontakt mit dem Mercedes-Benz-Markenclub und suchen nach einer 
pratikablen Lösung für alle. 
 
Wir haben abermals einen Vorschlag unterbreitet und hoffen in den nächsten Tagen eine positive 
Rückmeldung vom Markenclub zu bekommen, dass sich unser Vorschlag umsetzen lässt. 
 
Bis dahin bitten wir um Geduld und von weiteren Rückfragen, beim Markenclub und unserer 
Geschäftsstelle abzusehen, da die in der Zwischenzeit auch ausgelaufenen TIS Zugriffsrechte 
nicht mehr verlängert werden. 
 
 
 
INFOS VON DER VORSTANDSSCHAFT 
Die erste Vorstandssitzung in diesem Jahr fand am 21. Januar statt. Teilweise in Präsenz und 
teilweise virtuell nahmen die vereinzelten Vorstandsmitglieder teil.  
 
Es wurde beschlossen ein weiterer Ressorts (Nachwuchsarbeit) aufzunehmen. 
 
Wir sind uns einig, dass wir hier verstärkt aktiv werden wollen und suchen nach geeigneten 
Kandidaten, die ein solches Ressort übernehmen könnten. Melden bei Rainer oder Geschäftsstelle 
melden. 
 
 
 
UNIMOG-MUSEUM 
Derzeit wird die Außenfassade angebracht, die 
Fenstermontage hat ebenfalls begonnen. Im März soll 
auch der Durchbruch zum Bestandsgebäude erfolgen 
und dann mit dem Innenausbau des Anbaus 
fortgefahren werden. Das Ganze zunächst möglichst 
ohne Unterbrechung des Museumsbetriebs. 
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Wir freuen uns über diese tolle Neuigkeit: Ab Januar 2022 erhalten UCG-Mitglieder nach Vorlage 
Ihrer Club-Card freien Eintritt ins Unimog-Museum. 
 
 
 
CLUB-SHOP 
Unimog Spezial 406, 3. Auflage 

 
 
Das Unimog Spezial geht in die 3. Auflage. Inhaltlich hat sich 
nichts geändert, nur das Deckblatt ist neu. Erhältlich ist es für 
15,00 Euro (inkl. MwSt. zzgl. Versandkosten). 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
TERMINVORSCHAU 2022 
(unter Vorbehalt) 
 
23. - 27.03.2022 Messe Techno Classica   Essen 

(findet statt, jedoch ohne UCG-Stand) 
21.-24.04.2022 Messe Retro Classics   Stuttgart 
06.-08.05.2022 Messe Motorworld Classics Bodensee Friedrichshafen 
13.05.2022  RB-Tagung     Gaggenau 
14.05.2022  Teilemarkt (morgens)   Kuppenheim 
   Mitgliederversammlung (nachmittags) Gaggenau 
17.-19.06.2022 Unimogtreffen    Speikboden 
27. - 28.08.2022 Jahrestreffen UCG    Bahrenfleth 
 
 
 
Herzlichst, Ihr / Euer Vorstand 
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Dear members, dear regional representatives, dear Unimog friends, 
 
We hope you had a good start into the new year. We are hopeful that the Corona situation will 
ease by the summer (and especially by our annual meeting in August). Enclosed is some 
information for you. 
 
 
 
MEMBER MANAGEMENT 
Members 
Our club had 7,650 members at the end of the year. In January we welcomed 61 new members, 
so the club now has 7710 members. With the addition of a member from Peru, the UCG is now 
represented in 46 countries. 
 
Contribution collection 
The contribution collection is due in February 2022. Please ensure that we have the correct bank 
details on file from you. 
 
Allocation of members 
In the attached document you will find the distribution of members as of 01.01.2022. 
 
 
 
NEWS FROM THE REGIONAL GROUPS 

 
Hamburg/Schwerin 
For a long time there was only one volunteer in charge of the RG 
Hamburg/Schwerin. But now Henning Heitmann (Regional 
Representative) is supported by his life partner Anna Meier. She 
was elected as a deputy and will now support Henning in word 
and deed. We are happy about the female power from the north. 

 
 
 
 
 
Foto: Jürgen Gerbig 

 
 
 
NEWS FROM THE OFFICE 
Fair in Stuttgart 
Retro Classic Fair in Stuttgart has been postponed from March to April. The trade fair is now 
scheduled to take place from 21 to 24 April 2022. Further details are not yet planned. The UCG 
will once again be involved together with the Unimog Museum. 
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Messe Essen 
The Essen fair will take place. However, without the participation of the Mercedes-Benz Museum 
and the Classic Area. The UCG has therefore also cancelled its participation. 
 
Parts-Information-System 
Since the number of enquiries about the TIS is increasing, here is the latest information: 
 
The changeover from EPC to TIS went very badly. Many members did not get access. In the 
meantime, Daimler AG has separated into a passenger car and a commercial vehicle company, 
which has not made things any easier. 
 
We are in constant contact with the Mercedes-Benz Brand Club and are looking for a viable 
solution for everyone. 
 
We have once again submitted a proposal and hope to receive positive feedback from the brand 
club in the next few days that our proposal can be implemented. 
 
Until then, we ask for your patience and to refrain from further enquiries with the brand club and 
our office, as the TIS access rights, which have also expired in the meantime, will no longer be 
extended. 
 
 
 
NEWS FROM THE BOARD 
The first Board meeting of the year took place on 21 January. The few members of the Board 
took part partly in person and partly virtually. It was decided to take up another portfolio (youth 
work). 
We agree that we want to become more active in this area and are looking for suitable candidates 
who could take over such a department. Please contact Rainer Hildebrandt or the office. 
 
 
 
UNIMOG MUSEUM 
Currently, the exterior façade is being installed and the 
window installation has also begun. In March, the 
breakthrough to the existing building will also be made 
and then the interior work on the extension will 
continue. Initially, this should be done without 
interrupting the museum's operations. 
 
We are delighted to announce this great news: from 
January 2022, UCG members will receive free 
admission to the Unimog Museum on presentation of 
their Club Card. 
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CLUB-SHOP 
 
Unimog Spezial 406, 3rd edition 

 
 
The Unimog Special is now in its 3rd edition. Nothing has 
changed in terms of content, only the cover sheet is new. It is 
available for 15.00 Euro (incl. VAT plus shipping costs). 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SCHEDULE PREVIEW 2022 
(subject to change) 
 
23. - 27.03.2022 Fair Techno Classica   Essen (without participation of the  

UCG) 
 

21.-24.04.2022 Fair Retro Classics    Stuttgart 
06.-08.05.2022 Fair Motorworld Classics Bodensee Friedrichshafen 
13.05.2022  Meeting regional reprensatives  Gaggenau 
14.05.2022  Spare-parts market (morning)  Kuppenheim 
   General meeting (afternoon)  Gaggenau 
17.-19.06.2022 Unimog meeting    Speikboden 
27. - 28.08.2022 Annual meeting UCG   Bahrenfleth 
 
 
 
Sincerely, your Board  
 


